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Satans Eden 116 
Ministertreffen Juli 2023  

 July 15, 2023 

Bruder Brian Kocourek, 

 

Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Lieber gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, dass wir gerade dieses Privileg haben, Herr in diesen 

wenigen Tagen die übrig auf Erden sind, zusammenzukommen, um uns vorzubereiten, Herr, und die 

große Zahl 82 im Kommen zu sehen, die die Veränderung des Körpers ist. Und Herr, wir wissen, dass 

es in Deinem Timing liegt. Aber dennoch wissen wir, dass ein Tag mit Gott 1000 Jahre mit dem 

Menschen ist. Aber lassen Sie uns Ihre Gedanken denken. Also wachen wir morgen auf und werden 

verändert sein, im Namen Jesu beten wir. Amen.  

 
Sie können Platz nehmen. Weißt ihr, ich denke an Abraham und Sarah. Eines Tages wachten sie auf 

und waren verändert. Und sie waren so aufgeregt, dass sie miteinander Unternehmungslustigkeiten 

begannen. Wie auch immer, wir hatten gestern Fragen und Antworten und wir hatten 44 Leute dort.  

 

Ich denke also, dass es wirklich, wirklich gut ist, denn wenn man sich die Fragen ansieht, die sie 

gegeben haben, und die Antworten, sieht man, dass die Brüder alle in eine Einheit des Glaubens 

kommen, was in Epheser 4 heißt: Wenn der fünffältige Dienst kommt, wenn sie in die Einheit des 

Glaubens kommen, dann ist alles vorüber. Und es war einfach so herzerwärmend, aus der ganzen Welt 

zu sehen, mit welchen Fragen sie sich gerade beschäftigen. Wiest ihr, sie hatten keine Fragen mehr 

über Ehe und Scheidung und solche Dinge. Wiest ihr, so wie Apostel Paulus sagte, weitergehen und 

zur Doktrin Christi gehen. 

Pastor Zitat, Nr.1 Hebräer 11:39 Und diese alle, obgleich sie durch den Glauben ein gutes Zeugnis 

empfingen, haben das Verheißene nicht erlangt, 40 weil Gott für uns etwas Besseres vorgesehen hat, 

damit sie nicht ohne uns vollendet würden. 

[Nun, weißt du, das sagt uns wirklich, dass wir keine Veränderung vor ihnen bekommen. Wir 

bekommen tatsächlich eine Veränderung mit ihnen.] 

Auch aus seiner Predigt Statur eines perfekten Mannes 62-1014M P:142 Verstehst du? Diese 

Menschen, die hier gestorben sind, sind auf uns angewiesen und warten auf uns. Diese Kirche muss 

also zur Vollkommenheit (Perfektion) gelangen, um die Auferstehung herbeizuführen, und sie sind 

unter... Seelen unter dem Altar, die darauf warten, dass diese Kirche zu ihre Vollkommenheit 

(Perfektion) kommt. 

[Wir erwarten also, dass diese Kirche diese Vollkommenheit (Perfektion) erreicht.] 

Frage Nr. 1: Gibt es eine bestimmte Verbindung zwischen den Lebenden und den Toten, die die 

Auferstehung provozieren oder geschehen lässt? 

Antwort auf Frage Nr. 1: Sicher, der Link ist dieser, wir haben das gleiche Wort. Das gleiche Leben 

ist in uns. Sie starben im Glauben mit demselben Wort. Wir sterben im Glauben mit dem gleichen 

Wort. Seht ihr, Bruder Branham ist nicht gekommen, um einen neuen Doktrin oder eine neue 

Offenbarung oder irgendetwas anderes zu bringen. Er kam, um wiederherzustellen. Er hat uns in die 

Zeit des Paulus zurückversetzt. Wenn wir Paulus sehen, wird er 20 sein, genau wie ich. Alles klar. 

Bruder Vayle wird 20 Jahre alt sein, genau wie ich. Bruder Branham wird 20 Jahre alt sein, genau wie 
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ich. Justin, du wirst 20 sein wie sie. Wir werden Brüder sein und wir sind Brüder. Und so sehen wir, 

dass sie die gleiche Offenbarung haben wie wir. Und diese Perfektion, von der wir sprechen, zu der 

die Braut kommt, ist keine Perfektion, dass wir perfekte Menschen sind. Es ist eine Perfektion, dass 

wir im Wort ein reifes Volk werden. Okay? Das galt also nicht nur für die Endzeitbraut, das ist die 

ganze Braut aller Zeitaltern. 

 

“Durch einen Geist sind wir alle in einen Leib getauft worden.“ " [Also waren sie in einem Leib getauft. 

Und du bist in einem Leib getauft]. Denken Sie daran Es ist“ Er, der in Ihnen arbeitet, um Sein 

Wohlgefallen zu wollen und zu tun.“ Das galt nicht nur für die Endzeitbraut, das ist die Braut aller 

Zeitaltern. 

Und Apostel Paulus sagte in Römer 8:10 Wenn aber Christus in euch ist, so ist der Leib zwar tot um 

der Sünde willen, der Geist aber ist Leben um der Gerechtigkeit willen.  

Das richtige Verständnis bringt dich zu einer korrekten Lebensweise. Das ist eine richtige Art des 

Denkens, Sie denken Seine Gedanken: ”Lass die Gesinnung, die in Christus war, in euch sein.“ Das 

wurde zu allen Alterszeiten gesagt, das ist für uns in der Endzeit nichts Neues.) 

Und dann sagte er: 11 Wenn aber der Geist dessen, der Jesus aus den Toten auferweckt hat, in euch 

wohnt, so wird derselbe, der Christus aus den Toten auferweckt hat, auch eure sterblichen Leiber 

lebendig machen durch Seinen Geist, der in euch wohnt. 

Das gilt für Gottes Braut seit dem Pfingsttag vor 2000 Jahren.                                                                              

12 So sind wir also, ihr Brüder, dem Fleisch nicht verpflichtet, gemäß dem Fleisch zu leben! 

13 Denn wenn ihr gemäß dem Fleisch lebt, (Nach dem Selbst) so müsst ihr sterben; wenn ihr aber 

durch den Geist die Taten des Leibes tötet, so werdet ihr leben. 

Das ist die Verheißung des Heiligen Geistes seit den ersten Pfingsttagen.                                                                  

14 Denn alle, die durch den Geist Gottes geleitet werden, die sind Söhne Gottes.                                               

15 Denn ihr habt nicht einen Geist der Knechtschaft empfangen, dass ihr euch wiederum fürchten 

müsstet, sondern ihr habt den Geist der Sohnschaft empfangen, in dem wir rufen: Abba, Vater!  

Glauben Sie, dass die Menschen, die ihr Leben für dieses Evangelium gegeben haben, dies aus Angst 

getan haben? Sie hatten Seinen Geist, nicht Furcht. Sie gingen bereitwillig hinaus und sagten: Hey, leg 

deine Pfeile genau hier, genau dorthin, OK? Nehmen Sie Ihre Gewehre, wissen Sie, Herr Präsident, 

und legen Sie sie genau dorthin, denn ich bin bereit zu gehen. Und sie hatten keine Angst. 

16 Der Geist selbst gibt Zeugnis zusammen mit unserem Geist, dass wir Gottes Kinder sind.                                           

Gottes eigener Geist legt in dir Zeugnis ab. Gottes eigener Geist legt mit dir Zeugnis ab. Wie? Er tut 

Dinge, die du gerne hast. Er setzt in deinen Sinn das zu Willen, und dann tut Er es.                                            

Wenn also das gleiche Wort, das damals gegeben wurde, Ergebnisse hervorbrachte, so wird es heute 

dasselbe tun, dasselbe Wort, dasselbe Leben wird heute die gleichen Ergebnisse hervorbringen.  

Kirchen Alter Buch, Kapitel 2 – Die Patmos-Vision P:32 Das ist die Art und Weise, die die Kirche 

ist. Der Weinstock wurde gespalten und Zweige wurden eingepfropft. Sie haben Zweige der Baptisten, 

der Methodisten, der Presbyterianer und der Pfingstler eingepfropft. Und diese Zweige tragen Früchte 

der Baptisten, Methodisten, Pfingstler und Presbyterianer. (Konfessionelle Samen, aus denen sie ihre 

Früchte hervorbringen.) Aber wenn der Weinstock jemals einen weiteren Zweig von sich 



3 
 

hervorbringt, wird dieser Zweig genau wie der Weinstock selbst sein. Es wird die gleiche Art Zweig 

sein, der zu Pfingsten hervorgebracht wurde.  

Er wird in Zungen reden, prophezeien und die Macht und die Zeichen des auferstandenen Jesus 

Christus in sich tragen. Warum? Weil es von den natürlichen Ressourcen den Weinstock selbst 

gedeiht. Sie sehen, es wurde nicht in den Weinstock eingepfropft; es wurde im Weinstock 

GEBOREN. Als diese anderen Zweige eingepfropft wurden, konnten sie nur ihre eigenen Früchte 

tragen, denn sie waren nicht aus diesem Weinstock geboren. Sie wissen nichts über das 

ursprüngliche Leben und die ursprüngliche Frucht. Sie können es nicht wissen, denn sie sind nicht 

daraus geboren. Aber wenn sie daraus geboren worden wären, wäre dasselbe Leben, das im 

ursprünglichen Stamm (Jesus) war, durch SIE gekommen und hätte sich durch SIE manifestiert.  

 

[Bruder Branham sagte, als er unten in Kalifornien war, sah er einen Baum, der Orangen und 

Mandarinen, Zitronen und andere Dinge hatte. Und er sagte, wie könne das möglich sein? Er sagte: 

"Nun, weil der Zweig seine ursprüngliche Frucht trägt."  

Man bringt also die Baptisten und die Methodisten und die Episkopalen und die Katholiken und welche 

Konfession auch immer sie sind, und sie werden Baptisten und Methodisten und Presbyterien Früchte 

tragen, denn das ist es, was sie sind, obwohl sie vom Weinstock leben, der Christus ist. OK, also sagt 

er, dass es in den Weinstock eingepfropft wurde.] 

 

Johannes 14:12, Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wer an Mich glaubt, der wird die Werke auch 

tun, die Ich tue, und wird größere als diese tun, weil Ich zu Meinem Vater gehe. 

Es ist also nur eine Frage der Zeitmessung. Denken Sie daran: 1.000 Jahre mit dem Menschen sind nur 

ein Tag mit Gott, also fangen Sie an, so zu denken, wie Gott denkt, und morgen werden Sie und die 

anderen Ihre Veränderung zusammen bekommen. Vergessen Sie auch niemals, dass William Branham 

nicht mit einer neuen Botschaft kam, sondern sagte: “Ich habe nur gepredigt, was Paulus gepredigt 

hat.“ Und Apostel Paulus sagte: “Wenn jemand zu euch kommt und etwas predigt, was im Gegensatz 

zu dem steht, was ich gelehrt habe, soll er verflucht sein.“ Das ist Galater 1:6 und 1:9 

Sie sehen also, wie wichtig es ist, das zu sagen, was Apostel Paulus gesagt hat. Deshalb, wenn Sie 

nicht finden können, was Bruder Branham Ihnen in dieser Botschaft aus der Bibel sagt, sollten Sie 

besser danach suchen, denn es ist da. Und wenn Sie es nicht finden können, liegt das daran, dass Sie 

nicht verstehen, was er ursprünglich gesagt hat. 

 

So wie Bruder Branham in Offenbarung 12 sagte, der Schwanz des Teufels, schaute er auf die 

Schlange. Er nahm seinen Schwanz und zog ein Drittel der Sterne.  

Du siehst also, dass es nicht sein Schwanz war, weißt du, als hätte er einen Schwanz. Aber es war eine 

Geschichte, die er erzählte. Mit anderen Worten, es war nicht der TAIL (Schwanz). Es war eine TALE 

Geschichte, die er erzählte. Du sagst, nun, warte eine Minute. Nun, wo ist der Bibelvers dafür?  

 
Nun, in Jesaja 9 und 15 heißt. Der Älteste und Angesehene ist das Haupt, und der Prophet, der Lügen 

lehrt, ist der Schwanz. Das ist der Teufel, das ist die Geschichte. Ihr seht also, war er genau mit der 

Schrift in dieser Hinsicht. Und die Leute lesen einfach nicht in ihren heiligen Schriften, und sie haben 

keine Fähigkeit, weil sie nicht wiedergeboren sind, tut mir leid. 

Frage Nr. 2, Erstes Zitat: Wofür der Heilige Geist gegeben wurde 59-1217 P:29 Derselbe Heilige 

Geist, der die Lutheraner rettete, der die Methodisten heiligte, der die Pfingstler taufte, wird jetzt in 

Gleichmäßigkeit eingestellt für das Kommen des Herrn Jesus. Wenn es so mächtig sein wird, wird 
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dieser Leib in diese Gemeindegruppe kommen, das wird den Rest von ihnen aus dem Grab holen. 

Es wird eine Auferstehung geben. 

Antwort Nr. 2) Wir schauen also auf Den, Der hier ist, und Er ist derselbe, der vor 2.000 Jahren 

zurückgekehrt ist. Jesus Christus ist derselbe gestern, heute und in Ewigkeit. Gott war in Jesus 

Christus und versöhnte die Welt mit Sich Selbst. Und derselbe Gott führt hier Seine Parousia aus, 

die laut Jesus, Paulus, Petrus, Johannes und Jakobus, Er hat 86 Zeichen und Ereignisse, die mit Seiner 

Präsenz verbunden sind. Und du sagst: Nun, woher weißt du das? Weil er es gesagt hat. Er sagte es. 

Er sagte, es werde Kriege und Kriegsgerüchte geben. Er sagte, dass viele verfolgt werden. Er sagte all 

diese Zeichen und Ereignisse. Und wenn wir einfach innehalten und denken, ja, das sind Zeichen und 

das sind Ereignisse, die stattfinden. Wenn diese Zeichen und Ereignisse dann alle Seine Parousia 

verkünden, dann ist dieser Eine hier und führt das aus, was Er gesagt hat, dass Er es tun würde.  Und 

Er ist in der Kirche und wirkt wieder in Seinen Auserwählten, “um zu wollen und zu tun“, so wie es 

der Apostel Paulus sagte, dass Er es tun würde. 

Gott ist hier und Er tut es. Wir lehnen uns einfach zurück und horchen zu. 

Ihr wisst es, wenn ihr auf die Stimme des Herrn horcht. Also horchen wir zu, wir achten darauf, was 

Er tut. Der Rest der Welt achtet nicht darauf. Sie konzentrieren sich auf das Ukrainische und dies und 

das. Und sie verstehen nicht einmal, warum Russland da unten ist. Bruder Branham sagte 1951: "Wenn 

Russland nach den Öl geht." Wenn sie also an einen gerechtfertigten Propheten geglaubt hätten, hätten 

sie darauf gewartet, dass dies geschieht, aber das ist nicht der Fall. 

Zweites Zitat: Wir würden Jesus sehen 62-0712 P:84 … so war es auch mit der Kirche in den Tagen 

Luthers, Wesleys und Pfingstler. Und jetzt, kurz bevor der Hauptstein hineinkommt, muss diese 

Kirche so perfekt fein geschliffen werden, bis derselbe Dienst, den Er hier getan hat, Sein Selben Geist, 

der so vorherrschend ist, denselben Leib direkt hineinbringen und das Ganze auferstehen lässt. Das 

ist genau. Amen. Ehre sei Gott. 

Also, wer macht es? Gott tut es. Sie wissen also: " Ich habe das Warten satt." "Es wird in einer Woche 

sein, oder es wird in einem Monat sein, oder in einem Jahr oder in 10 Jahren." Nein, hör einfach auf, 

hör auf, hör auf damit. Denke so, wie Gott denkt: "Morgen, morgen bekomme ich mein Wechsel." 

Denn hör zu, in Gottes Sinn ist es morgen. Weißt du, Er hat sich mit der Zeit nicht verändert. Gott ist 

kein Objekt der Zeit, aber Er hat gesagt: Okay, morgen wird es passieren. Mit anderen Worten, Er 

sagte nach zwei Tagen, richtig? Wir haben bereits 2000 Jahre hinter uns, also kommt es morgen, 

morgen. Morgen wache ich auf mit meinem Wechsel, morgen. Morgen werde ich 20 Jahre alt sein, 

Paulus wird 20 Jahre sein. Morgen wird William Branham 20 Jahre alt sein. Morgen wird Lee Vayle 

20 Jahre alt sein. Morgen werden Bruder Michael und Bruder Don und ich, ihr wisst schon, als alte, 

verkrustete Kerle, 20 Jahre alt sein. 

Frage Nr. 3: Erfüllt der Geist die Auferstehung durch die Endzeitbraut? 

Antwort Nr. 3: Nein, Er sagte uns, dass die Auferstehung in Ihm liegt. “Er ist die Auferstehung und 

das Leben.“ Das ist es, was Er Selbst gesagt hat, und Er ändert Sich nicht. Das ist es, worum es bei 

der Parousia geht.  

Was war der Dienst von William Branham? Es war der Heilige Geist. Christus. Er sagte: Christus. Er 

sagte, der Bote dieses Zeitalters sei der Herr Jesus Christus. Bruder Branham war nur ein Gefäß. Nur 

ein Gefäß. Du und ich sind nur ein Gefäß. Aber Er tut es, seht ihr. Und so ist Er die Auferstehung. Er 

ist das Leben. Er hat also bereits mit Seiner Auferstehung begonnen, weil Er herabkam und durch 

William Branham auftrat. Und Er tat all diese Dinge. Und wir sehen all diese Dinge, die Er getan hat, 
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81 von den 86 Ereignissen, und wir gehen die Rolltreppe hinunter. Er tut es. Wir müssen nicht einmal 

zu Fuß gehen. Wir sind nur für die Fahrt, und Er wird uns hineinnehmen. 

 

Bruder Branham sagte oft: “Wenn der auferstandene Herr Jesus hier ist, wird Er genau das Gleiche 

tun, was Er damals getan hat.“ Und dann geht er zu der Frau am Brunnen, und zu dem, was Gott zu 

Abram und Sara gesagt hat, indem Er der Frau im Zelt den Rücken dreht. Und dann erzählte er ihr die 

Geheimnisse und die Sehnsucht ihres Herzens. Und die Leute haben es nicht mitbekommen. Das ist 

dasselbe, was Gott mit Sarah gemacht hat. Bevor sie ihr Wechsel bekam. So, Gott gebraucht ein Mann. 

Er ist dein Bruder. Deshalb kann sie, die Braut, nichts anderes tun, als das, was Er von ihr will, und Er 

dann Selbst tut. 

 

Bruder Branham sagte in seiner Predigt Das gesprochene Wort ist der ursprüngliche Samen                      

62-0318E P:175 Beachten Sie, was für eine Harmonie. Jesus tat nie etwas, bis Er den Vater sah oder 

der Vater Ihm zuerst zeigte: (Harmonie zwischen Gott und Christus. Seht ihr? Johannes 5:19) So 

wird es auch die Braut tun, und Er zeigt ihr Sein Wort des Lebens (Er zeigt es ihr), und sie empfängt 

es. Sie zweifelt nie daran. Nichts kann ihr etwas anhaben, nicht einmal der Tod; denn wenn der Samen 

gepflanzt wird, wird das Wasser es wieder aufrichten. Amen. (Jetzt habe ich ein großes “Halleluja“.) 

Hier ist das Geheimnis: Das Wort ist in der Braut und in der Gesinnung Christi, um zu wissen, was 

Er mit dem Wort tun möchte, und sie tut es in Seinem Namen.  

Sie hat SO SPRICHT DER HERR. Dann wird es gekeimt; Deshalb bewässert der Heilige Geist es, bis 

es gewachsen ist und seinen Zweck erfüllt. Sie tun nur Seinen Willen. (Amen. Das werde ich 

glauben.) Niemand kann sie vom Gegenteil überzeugen, etwas anderes zu sagen. Sie haben SO 

SPRICHT DER HERR, oder sie bleiben still. Dann werden sie die Werke Gottes tun. Denn Er Selbst 

ist in ihnen, der Sein Wort fortsetzt, um es zu erfüllen, wie Er es in Seinen Tagen vollendet hat. Als 

Er hier war, hat Er nicht alles vollendet, als Er hier war, denn es war noch nicht die Zeit. 

Nun, sie werden nicht mit Dingen wie 2 Herren oder zwei Seelen oder 7 Donnern oder was auch immer 

herein kommen, sie sagen einfach, was Er gesagt hat. Weißt du, sagte er: Die Donner sind in den 

Siegeln enthalten. Also muss ich nicht darüber nachdenken, weil er es gesagt hat, in Ordnung? Ich 

brauche also nicht darüber nachzudenken: Der Herr sprach zu meinem Herrn. Ich weiß, dass es nur 

Einen Herrn gibt. Wie ist das möglich? Weil Gott in Seinen Sohn eingetreten ist. Seht ihr. Sie müssen 

sich also keine Botschaft, kein Plus oder eine große Offenbarung einfallen lassen. Wie mir ein Minister 

sagte, ist er ein Bruder. Er ist seit vielen Jahren in dieser Botschaft.  

Und er sagte: "Weißt du, mein Prediger, er sagte zu uns: Ich werde euch predigen, was Bruder Branham 

nicht gepredigt hat. Nun, warum sollten wir uns darum kümmern? Es wird uns nicht perfektionieren. 

Was Bruder Branham brachte, diente der Vollkommenheit, und es wurde einem fünffachen Dienst 

gegeben, der es zerlegte, um durch es vervollkommnet zu werden. Mich interessiert es also nicht. 

Meine Verteidigung auf dem weißen Thron ist: Hey, ich habe nur das gesagt, was er gesagt hat, und 

ich habe es auf die Schrift zurückgebracht. Wenn ich also falsch liege, tut es mir leid. 

Aber Du hast es gesagt, und Deine Schrift hat es gesagt. Andere Propheten sagten es. Es muss also 

stimmen. Und du bist irgendwie ein reizbarer Mensch oder was auch immer. Na und? Das ist meine 

Persönlichkeit. Du weißt es. Es hat nichts mit dem zu tun, was ich glaube. Nun, du musst deine Augen 

vom Fleisch abwenden und deine Augen darauf richten: Was glaubt er wirklich? Hat er Recht? Ja, er 

hat recht. Er hat Recht. Also dann, lass den Körper einfach in Ruhe, denn weißt du was? Ich werde 

diese Peccadilloes (Kleinigkeit Straftaten) nicht haben, wenn wir die Ewigkeit zusammen verbringen. 
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Ich werde einfach Ok sein. Und du wirst Ok sein. Wir interessieren uns nicht dafür, was Sie zu sagen 

haben. Ich bin interessiert an, ob du mit einem Propheten zurechtkommst. Das interessiert mich.  

 

Aber wenn Sie etwas zu sagen haben, wie: Bruder Branham war ein Lügner, weil er 77 und 

siebenhundert sagte. Nun, gib mir eine Pause. Er ist auch ein Mensch. Aber der Prophet hat sich viele 

Male dafür entschuldigt, und er bringt es immer noch zur Sprache. Ach ja, ein Mann hat ein Buch 

geschrieben. Er sagte, Bruder Branham habe sich an diesen 23 Stellen geirrt, und ich werde die Fehlern 

richtigstellen. Nun, wer bist du, dass du es korrigierst? Es tut mir leid, halt einfach deinen fetten Mund.  

Weißt du, er ist sowieso ein Ehebrecher, also warum sollte ich überhaupt auf ihn hören. Weißt du, ich 

spreche von jemand in Übersee. Aber weißt du, er hat dieses Buch da draußen geschrieben und gesagt: 

Bruder Branham, er hat 23 Fehlern gemacht. Nun, er hat keine 23 Fehler gemacht. Du hast es 23 Mal 

nicht verstanden, mindestens 23 Mal. Und jetzt, weil du einen gerechtfertigten Propheten korrigierst, 

verstehst du es gar nicht.  

 

Höre, wenn Gott dir sagt, dass du etwas tun sollst, dann gehorchst du Ihm, demütige dich, gehorchst 

Ihm. Dann kannst du erwarten, dass Gott das tut, was Er dir gesagt hat. Und wenn es nicht passiert, 

dann hast du Ihn nicht richtig gehört. Und wenn du nicht gegangen bist, ist das dein Problem, in 

Ordnung. Aber wenn Gott es sagt, wird Gott es tun. Und wer bist du? Du bist nur ein Gefäß.  

 

Vielleicht war keiner von uns Zeuge, als Bruder Branham noch lebte. Und doch hast du gesehen, wie 

Gott Dinge tat, die real waren, die echt waren. Nicht, William Branham tat es. Auf keinen Fall. Er 

sagte: Mein größter Feind bin ich selbst. Und unser größter Feind sind wir selbst. Denn wir müssen 

lernen, auf diese kleine stille Stimme zu hören. 

Frage Nr. 3) Aus seiner Predigt Perseveranz 62-0608 P:94. Das ist richtig. Nun glaube ich, dass es 

eine Kirche gibt, die diese Perfektion erreicht, diesen Dienst der Perfektion, wo die Ämter, wo 

Apostel, Propheten, Lehrer, Pastoren, Evangelisten für die Perfektion der Kirche, diese Pastoren 

und Lehrer und so weiter, eingesetzt werden, Sei so mit dem Wort, [das ist der Schlüssel genau dort. 

So mit dem Wort], bis das Ganze Ding, wird bis zum Kommen des Herrn wirken. Ich glaube das, 

und ich glaube, dass wir uns dieser Zeit jetzt nähern. Ich glaube, dass es so ist.  

Frage Nr. 3: Würde dies bedeuten, dass sich der “Dienst der Perfektion“ in diesem Zeitalter, der der 

Dienst des Herrn ist, auch mit dem fünffachen Dienst befassen muss? 

Antwort auf Frage Nr. 3: Ja, das hat er gesagt. Denken Sie daran, dass wir durch das Blut 

vervollkommnet sind, aber diese Vollkommenheit, von der er spricht, dient der Reifung der Kirche. 

Bereiten Sie es auf ihre Adoption oder Veränderung des Körpers vor. 

Epheser 4:4 Sagt uns. Ein Leib und ein Geist, wie ihr auch berufen seid zu einer Hoffnung eurer 

Berufung; 5 ein Herr, ein Glaube, eine Taufe;  

Wenn du also sagst, dass es zwei Herrn (Lords) gibt, dann sagst du etwas, das der Schrift widerspricht, 

denn Apostel Paulus hat es gesagt und Bruder Branham hat es gesagt. Und Jesus sagte es. Und Mose 

sprach: Siehe, Israel, der Herr, dein Gott ist ein Einziger Herr. Das ist das Erste unseres Gebote. 

 
6 ein Gott und Vater aller, über allen und durch alle und in euch allen. 7 Jedem Einzelnen von uns 

aber ist die Gnade gegeben nach dem Maß der Gabe des Christus.8 Darum heißt es: »Er ist 

emporgestiegen zur Höhe, hat Gefangene weggeführt und den Menschen Gaben gegeben«.  9 Das 

[Wort] aber: »Er ist hinaufgestiegen«, was bedeutet es anderes, als dass er auch zuvor hinabgestiegen 
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ist zu den Niederungen der Erde? 10 Der hinabgestiegen ist, ist derselbe, der auch hinaufgestiegen ist 

über alle Himmel, damit er alles erfülle. 11 Und Er hat etliche als Aposteln gegeben, etliche als 

Propheten, etliche als Evangelisten, etliche als Hirten und Lehrern, 12 zur Zurüstung der Heiligen, 

für das Werk des Dienstes, für die Erbauung des Leibes des Christus, 13 bis wir alle zur Einheit des 

Glaubens und der Erkenntnis des Sohnes Gottes gelangen, zur vollkommenen Mannesreife, zum Maß 

der vollen Größe des Christus; 14 damit wir nicht mehr Unmündige seien, hin- und hergeworfen und 

umhergetrieben von jedem Wind des Doktrin durch das betrügerische Spiel der Menschen, durch die 

Schlauheit, mit der sie zum Irrtum verführen, 15 sondern, wahrhaftig in der Liebe, heranwachsen in 

allen Stücken zu ihm hin, der das Haupt ist, der Christus. 16 Von ihm aus vollbringt der ganze Leib, 

zusammengefügt und verbunden durch alle Gelenke, die einander Handreichung tun nach dem Maß 

der Leistungsfähigkeit jedes einzelnen Gliedes, das Wachstum des Leibes zur Auf Erbauung seiner 

selbst in Liebe. 

Obwohl wir also durch das Blut des Lammes für immer Perfekt sind, hat Gott die Braut mit fünf Gaben 

bekleidet, die Er in die Kirche gelegt hat, um sie in Sein Wort einzukleiden und sie bereit zu machen. 

Sie zu helfen, und sie zur Reife zu bringen. Nun könnte man sagen, dass es die Aufgabe von Maleachi 

4 war, die Braut einzukleiden. Sie sagten, Bruder Branham würde die Braut einkleiden. Du verstehst 

die Schrift nicht. Der Prophet Gottes hat uns ein Wort gegeben, und er hat es einem fünffältigen Dienst 

überliefert, der treu belehrt ist, und sie verwenden dasselbe Wort, um euch zu kleiden.  

Es ist die Aufgabe des fünffachen Dienstes, Sein Volk zu kleiden. Die Braut hatte Einen Mann über 

sie alle, aber eine ganze Schar von Menschen, die sie mit dem Gewänder bekleideten, die ihr von 

diesem Einem gegeben worden waren. So viele Menschen möchten alles auf die Schultern Eines 

einzigen Mannes legen, aber das ist nicht das Beispiel, das uns in der Bibel gegeben wird. Er könnte 

über der gesamten Gruppe der (Jungfrauen) gewesen sein, aber diese Braut ist eine Braut mit vielen 

Mitgliedern. Und es gibt fünf Ämter, in denen sie gekleidet ist. 

Titus 2:10 Nicht entwenden (enteignen heißt zurückhalten, die Wahrheit verschweigen, und es wird 

uns gesagt, dass wir es nicht tun sollen), sondern beweisen (oder manifestieren) alle gute Treue; (Das 

bedeutet, dass Sie in Konstanz bekennen, dass Sie ein direkter Schütze sind und mit niemandem 

Kompromisse eingehen werden.) dass sie (wer sind sie? Sie sind diejenigen, mit denen du sprichst.) 

schmücken dürfen. (angezogen sein) damit sie den Doktrin Gottes, unseres Retters, in jeder Hinsicht 

Ehre machen.  

Und 2. Johannes 9 sagt uns, wenn sie nicht den Doktrin Christi haben, haben sie nicht einmal Gott. 

Und das ist nichts anderes als das, was der Apostel Paulus sagte:                                                                                           

“Wenn sie Christus nicht haben, gehören sie nicht zu Ihm.“ 

Mit anderen Worten, Sie sind in das Wort gekleidet. Ihr sollt in den Doktrin des Wortes gekleidet 

sein. 

Frage Nr. 4: Die gesamte Waffenrüstung Gottes anlegen 62-0607 P:76 Nun verstärkte Gott Seine 

Armee. Was mit? Er Selbst, in Gestalt von Propheten, Aposteln, Lehrern, Pastoren. Was hat Er 

getan? Was tat Gott? Hören Sie, haben Sie jemals darüber nachgedacht, was diese Ämter der Kirche 

sind? Es ist Gottes Kleid, innere Kleidung, ein Apostel, ein Prophet, ein Seher. Vorhersehen, bevor 

Satan jemals dazu kommt, haben wir es getan. Was ist es? Gott hat Sich in Seiner Kirche verkleidet. 

Diese Ämter sind Gottes Gewänder. Wenn ihr diese Ämter sehen, Pastoren, Lehrern, Evangelisten, 

was ist das? Das ist Gottes Kleidung, Gottes Präsenz, Gottes Geist und es wirkt durch den Menschen. 
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Frage Nr. 4: Können wir ohne jeglichen Fanatismus sagen, dass Sein Geist in diesen letzten Tagen 

vollständig im fünffältigen Dienst identifiziert werden wird? Obwohl heute viele, diese Gaben 

leugnen, da sie von Gott Selbst in die Kirche gegeben wurden! 

Antwort Nr. 4: Nun, eigentlich hat sich Gott mit dem Einen Menschen identifiziert, aber wir sind mit 

Ihm identifiziert, indem wir sagen, was er gesagt hat, und deshalb Sein Volk bereit machen. Ich kann 

Ihnen zeigen, wo Gott sie in Seiner Bibel platziert hat, und sie haben einen Satz: “Bis wir alle zur 

Einheit des Glaubens gekommen sind.“ Sagen Sie mir nun, wer heute in der Einheit des Glaubens ist? 

Wenn Gott sie also dort hineingelegt hat, wann hat Er sie dann herausgenommen? 

Mit anderen Worten, wenn die Leute sagen, dass es keinen fünffältigen Dienst gibt, wir haben einen 

Propheten. "Wir brauchen kein fünffältigen Dienst". Sie sind Lügner. Sie sind einfach absolute Lügner. 

Der Fluch liegt auf ihnen, weil Apostel Paulus sagte: "Wenn ihr irgendetwas sagt, was ich nicht gesagt 

habe, seid ihr verflucht." Also würde ich das lieber nicht versuchen. Denn tatsächlich, wenn du das 

Fünffache Dienst herausnimmst, wird dein Name aus dem Buch des Lebens genommen. Und so 

bekommen die Menschen, die zu dem, was der Prophet gelehrt hat, falsche Doktrin hinzufügen, die 

Trübsal. Ich sitze also lieber an einem Ort, an dem wir einfach sagen, was er gesagt hat. 

Spreche Zu Diesem Berg 57-1215 E-31 Die Bibel sagt, dass es in der Kirche fünf Ämter gibt, die von 

Gott ordiniert und in die Kirche eingesetzt werden – Amtsträger. An erster Stelle stehen Aposteln, 

Propheten, Lehrern, Evangelisten und Pastoren. Sie sind Gottes Vorherbestimmung. Durch 

Vorherbestimmung, durch das Vorherwissen sah Er es und platzierte es in der Kirche für jedes 

Zeitalter. 

Er hat sie in die Kirche gestellt, weil die Menschen einfach nicht verstehen können, was das Wort 

lehrt. Deshalb ordnet er diese Gaben an, um das Wort aufzuschlüsseln, damit die Menschen es 

verstehen können. 

E-61 Während der Adler sein Nest aufrührt 59-0815 Er sendet Sein Wort. Wenn Sie Seinem Wort 

nicht glauben wollen, dann weist Er der Kirche fünf verschiedene Ämter zu: Erstens Apostel, 

Propheten, Lehrern, Pastoren und Evangelisten. Sie dienen der Vervollkommnung der Kirche. Und 

in jede örtliche Körperschaft legte Er neun geistliche Gaben in die örtliche Körperschaft. Das sind 

Gaben, die von einem zum anderen gehen. Aber diese sind von Gott verordnet und vorherbestimmt. 

Gaben und Berufungen sind ohne Buße. das wissen Sie? Sicher, das sind sie. Nun, dann “Gott setzt 

sie in die Kirche“. 

Jetzt hat er es gesagt. Paulus hat es gesagt. Er sagt dasselbe. Paulus sagte, dass Gott sie in die Kirche 

setzt. Okay. Wer sind wir also, dass wir sie herausnehmen? 

G-3 Gottes bereitgestellter Weg der Heilung 54-0719.1A Gaben und Berufungen sind ohne Buße. 

Diese Dinge werden zuerst von Gott gegeben. Ihre Ämter sind von Gott in der Gemeinde festgelegt. 

Und meiner Meinung nach gibt es einen Punkt, an dem so viele von heute einen Fehler gemacht 

haben. Wenn wir sagen: 

“Jetzt werde ich hingehen und Gott bitten, um dies und jenes aus mir zu machen.“ Das kannst du nicht 

tun. Seht ihr? Du bist, was du bist, aus Gnade, nichts, was du in dir selbst tun kannst. Gott gibt. Gott 

hat in der Kirche Aposteln, Lehrern und Propheten eingesetzt. Ist das richtig? Gott hat in der Kirche 

eingesetzt für die Vervollkommnung... Also hat sie nicht der Bischof oder der Älteste oder jemand 

anderes, sondern Gott hat sie. Und sie sind, ... Diese Ämter wurden in die Kirche gestellt. 
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Ich erzählte einmal einer Frau bei der Arbeit, dass sie sich fragte, wie sie befördert werden könnte. Ich 

sagte: Nun, wenn du wie ein leitender Einkäufer und wie ein Manager denkst, dann handelst du wie 

ein Manager. Du redest wie ein Manager. Du kleidest dich wie ein Manager. Und du machst die Arbeit 

eines Managers. Ich habe gesagt, dass du befördert wirst, nur weil du es bist. Aber ich habe gesagt, 

aber wenn du den ganzen Tag am Trinkbrunnen sitzt und tratschst, habe ich gesagt, dass du es als 

Manager nicht schaffen wirst. Du musst damit aufhören. Man muss anfangen, sich wie ein Manager 

zu verhalten, wie ein Manager zu denken, wie ein Manager zu sprechen, und all diese Dinge sind 

Manager. Und dann, wenn du wie eine Ente gehst, redest wie eine Ente und quakst und alles andere, 

bist du eine Ente, okay. Es geht also nicht darum, dass dich jemand anderes da reinsteckt. 

E-84 Hört Ihr Ihn 58-0301.2E Nun, Freunde, es gibt fünf Ämter in der Kirche: Propheten oder 

Evangelisten, Pastoren, Lehrern und Aposteln oder Missionare, egal, wie ihr es nennen wollt, beide 

mit demselben Wort. Gott hat dies in der Kirche gesetzt, um die Kirche zu vervollkommnen. 

E-102 Beharrlich 62-0729 Ich bete, dass diese Männer Gottes, Ihre Diener, ... Sie haben fünf Ämter 

in der Kirche. Du sagst, Du hättest in der Kirche zuerst Aposteln, dann Propheten, Lehrern, Pastoren 

und Evangelisten ordiniert. Gott, Du hast sie in die Kirche gesetzt. Vielleicht können sie nicht 

prophezeien und Dinge sagen. Vielleicht haben sie kein Urteilsvermögen. Aber es sind Männer, die 

Lehrern und Pastoren sind. 

Mit anderen Worten, jeder von ihnen in den fünf-fachen Diensten predigt auf eine bestimmte Weise, 

wenn er ein Pastor ist, predigt er auf eine bestimmte Weise. Wenn er ein Apostel ist, predigt er auf 

eine bestimmte Weise. Wenn er ein Lehrer ist, predigt er auf eine bestimmte Weise. Wenn er ein 

Evangelist ist, wisst ihr, Evangelisten sind wirklich heiß. Aber sie predigen das gleiche Evangelium, 

wenn sie ein wahrer fünffältiger Dienst sind. Es ist einfach die Art und Weise, wie sie es tun, jede 

Glocke hat einen anderen Klang aber sie spielen dasselbe Lied. 

 

54 Fragen und Antworten 64-0823.2E Es gibt fünf von Gott gewählte Ämter. “Denn Gott hat in der 

Kirche Aposteln, Propheten, Lehrern, Hirten, Evangelisten eingesetzt.“ Gott hat das getan. Der 

Mensch hat Diakone und so weiter und alles andere, aber sehen Sie, aber Gott hat in der Kirche 

eingesetzt, für die Vervollkommnung der Kirche – kann sie nicht spalten. [Versuchen Sie es also erst 

gar nicht. Gott hat es getan .] 

E-52 Durst nach Leben 60-0304 Die Leute sagen: “Ich kann zu Hause bleiben und genauso ein 

guter Christ sein wie in der Kirche.“ Das kannst du nicht tun. Die Bibel sagt: “  indem wir unsere 

eigene Versammlung nicht verlassen, wie es einige zu tun pflegen, sondern einander ermahnen, und 

dass umso mehr, als ihr den Tag herannahen seht!“ Wenn Sie ein Christ sind, sehnen Sie sich danach, 

dorthin zu gehen, wo andere Christen sind, und Gemeinschaft mit anderen Christen zu haben. Man 

kann also nicht der Kirche fernbleiben und das gleiche Leben führen. Das geht nicht, denn es ist so: 

“Ich habe Hunger, aber ich werde nie an einen Tisch gehen. Ich... ich werde einfach nie essen. Ich 

werde... Das werde ich nicht tun.“  

Seht ihr? Sie müssen hingehen und sich vom Wort Gottes ernähren und miteinander Gemeinschaft 

pflegen. Wir brauchen einander jetzt mehr als je zuvor, wir brauchen einander jetzt. Wenn man sich 

von den anderen abhebt und sich nur ein wenig unterscheidet, möchte man nicht mit ihnen in 

Verbindung treten, weil sie dies glauben, und mit jenem nicht in Verbindung treten möchte, dann 

begibt man sich auf gefährliches Terrain. Genau dann, von der Kirche fernhalten. Finden Sie Eine 
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Ihrer Wahl, bleiben Sie dort und seien Sie für sie alle ein christlicher Bruder. Das ist der Weg, ein 

echter Christ zu sein. Dann haben wir Gemeinschaftsschutz; Die Leute lieben dich und beten für dich. 

Bruder Branham und seine Familie gingen eines Sonntags in Tucson in die Kirche. Und am nächsten 

Sonntag sagte Bruder Branham: Komm, Zeit für die Kirche. Und Billy Paul kam vorbei und sagte: Ich 

gehe nicht. Und Bruder Branham sagte: Warum gehst du nicht? Er sagte: Weil sie nichts über dich 

gesagt haben. Sie haben dich nicht einmal anerkannt. Und Bruder Branham sagte: Ich bin nicht dorthin 

gegangen, um anerkannt zu werden. Ich ging dorthin, um anzubeten. Mach dich jetzt bereit für die 

Kirche. Also tat es Bruder Branham. Warum machen es die anderen nicht heute? Ich weiß es nicht. 

Sie glauben einfach nicht, was der Prophet gesagt hat. 

Identifikation P:3 64-0216 Wenn Sie keine Kirche haben, müssen Sie sehen, dass Sie geistlich 

sterben. Du wirst einfach dahinschwinden. Wenn Sie keine Kirche haben, warum gehen Sie dann 

nicht hin und sprechen mit ihnen? Sie helfen Ihnen gerne weiter. Sie sind Brüder in Christus. Und sie 

helfen Ihnen gerne weiter. Ist das nicht richtig, Brüder? Ja, ich helfe Ihnen gerne weiter und tue alles, 

was ich für Sie tun kann. Gute, treue Männer, jemand, der über Ihre Seele wacht und sich um Sie 

kümmert. Tun Sie das. 

E-7 BALM.IN.GILEAD CLEVELAND.TN 59-0707 Nun gibt es fünf Ämter, die Gott in der Kirche 

eingesetzt hat; Es gibt neun spirituelle Gaben, die diese Ämter und alle Mitglieder des Leibes 

begleiten. Die ersten sind Aposteln, also Missionare. Das Wort “Apostel“ bedeutet “jemand, der 

gesandt wurde“. Das Wort “Missionar“ bedeutet “jemand, der gesandt wurde“, dasselbe Wort. 

Aposteln, Propheten, Lehrern, Pastoren, Evangelisten, diese Ämter setzt Gott in der Kirche ein. Sie 

sind alle in Betrieb oder sollten es sein. [Beachte das Wort: "oder sollten es sein". Also die Leute, die 

sagen, dass wir es nicht brauchen, es tut mir leid, aber sie brauchen den Heiligen Geist. Denn wenn du 

den Heiligen Geist hast, wirst du alles glauben, oder? 

 

[Tun sie aber nicht. Okay. Weißt du, Leute, ich weiß, dass ich verspottet werde, wenn ich das sage, 

nun, du sagst, dass die Menschen den Heiligen Geist nicht haben. Ja, ich sage, dass sie den Heiligen 

Geist nicht haben. Denn wenn sie den Heiligen Geist hätten, würden sie dem Propheten nicht 

widersprechen. Sie würden dem Apostel Paulus nicht widersprechen. Richtig?]  

Wir können nicht daran vorbeigehen und sagen, dass es Lehrern gibt, ohne Evangelisten zu sagen. 

Wir können nicht sagen, dass es Evangelisten gibt, ohne zu sagen, dass es Apostel gibt.                                  

Wir können nicht sagen, dass es Apostel gibt, ohne zuzugeben, dass es Propheten gibt.  

[Oh, seht ihr, sie glauben alle, dass Joseph ein Prophet ist, aber sie glauben nicht, dass es fünf im 

fünffältigen Dienst gibt. Sie glauben nur, dass es ein Amt gibt. Und seht ihr, viele von ihnen sagen: 

Nun, es gibt nur einen Propheten, und das ist Joseph Branham. Jetzt werden einige von ihnen sagen: 

"Und er hat tatsächlich einen doppelt so großen Dienst wie William Branham."  

 

Aber das ist so ein Unsinn, dass es nicht einmal einen Sinn ergibt. Aber das wird Josef selbst nicht 

sagen. Aber er wird sagen, dass er ein fünffacher Minister ist. Er ist ein Prophet. Aber sie glauben 

nicht, dass es Pastoren und Lehrern und Evangelisten gibt, was auch immer. Nun, wie auch immer, es 

gibt Pastoren, und es gibt Propheten, und es gibt Evangelisten, und es gibt Lehrern, und es gibt 

Aposteln.] 

Sie alle dienen der Vervollkommnung des Leibes Christi. Der Herr gibt mir Visionen. Diese Dinge 

begannen, als ich ein kleines Baby war. Ich glaube nicht, dass ein Mensch von einem Menschen 
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berufen werden und ein erfolgreicher Diener sein kann. Ich glaube, dass Gaben und Berufungen 

ohne Buße sind, dass Gott durch Sein Vorherwissen Seine Prediger zum Evangelium und die Gaben 

zur Kirche vorherordiniert hat. 

[Da sagte er: "Du kannst nicht von einem Mann in das fünffache Ministerium eingesetzt werden. Du 

musst von Gott eingesetzt werden. 

156-2 Smyrnean Kirchenzeitalter. In jedem Zeitalter haben wir genau das gleiche Muster. Deshalb 

kommt das Licht durch einen von Gott gegebenen Boten in ein bestimmtes Gebiet und verbreitet dann 

von diesem Boten dort, das Licht durch den Dienst anderer, die treu belehrt wurden sind. Aber 

natürlich lernen alle, die hinausgehen, nicht immer, wie notwendig es ist, NUR das zu sagen, was der 

Bote gesagt hat. (Denken Sie daran, Paulus warnte die Menschen, nur das zu sagen, was er sagte, 

1 Korinther 14:37 Wenn jemand glaubt, ein Prophet zu sein oder geistlich, der erkenne, dass die 

Dinge, die ich euch schreibe, die GEBOTE DES HERRN sind. Was? ist das Wort Gottes von dir 

ausgegangen? Oder kam es nur zu dir? 

Sie fügen hier hinzu oder nehmen dort weg, und bald ist die Botschaft nicht mehr rein, und die 

Erweckung stirbt ab. Wie vorsichtig müssen wir sein, um EINE Stimme zu hören, denn der Geist hat 

nur eine Stimme, die die Stimme Gottes ist. Paulus ermahnte sie, das zu sagen, was er sagte, so wie 

Petrus es auch tat. Er warnte sie, dass SELBST ER (PAULUS) kein einziges Wort von dem ändern 

könne, was er durch Offenbarung gegeben hatte. Oh, wie wichtig ist es, die Stimme Gottes durch Seine 

Boten zu hören und dann das zu sagen, was ihnen gegeben wurde, um es den Gemeinden zu sagen. 

[Beachte nun, dass Apostel Paulus sie warnte, zu sagen, was er sagte, nicht die Kassetten zu spielen, 

was er sagte, nicht zu lesen, nicht deine Bibel herauszuholen. "Und wir werden jetzt von Paulus und 

von Petrus lesen." Und sag, was er gesagt hat, sag es, sag es, sag es.  

Er warnte sie, dass selbst er, Paulus, kein Wort von dem ändern könne, was ihm durch Offenbarung 

gegeben worden war. Oh, wie wichtig es ist, die Stimme Gottes zu hören, den Weg Seiner Boten, und 

dann zu sagen, nicht die Kassetten zu spielen, das zu sagen, was ihnen gegeben wurde, um es der 

Kirche zu sagen.] 

 

Frage Nr. 5: KIRCHEN ALTER BUCH, SMYREAN KIRCHE ALTER 48 Diejenigen, die in der 

Braut sind, tun nur Seinen Willen. Niemand kann sie dazu bringen, etwas anderes zu tun. Sie haben 

'so spricht der Herr' oder sie halten still. Sie wissen, dass es Gott in ihnen sein muss, der die Werke 

tut und Sein eigenes Wort erfüllt. Er vollendete nicht all Sein Werk, während Er in Seinem irdischen 

Dienst war, so wirkt Er jetzt in und durch die Braut. Sie weiß das, denn es war noch nicht an der Zeit, 

dass Er bestimmte Dinge tat, die Er jetzt tun muss. Aber Er wird nun durch die Braut das Werk 

vollbringen, das Er für diese bestimmte Zeit hinterlassen hat.  

 

Frage Nr. 5: Von welchen Werken spricht er in diesem Zitat und was meint er mit "Bestimmte Zeit"?  

  

Antwort Nr. 5: Zuerst möchte ich sagen, was die Braut nicht tun wird. Sie wird nicht das Zeichen des 

Messias tun, das darin besteht, die Geheimnisse ihres Herzens zu erkennen und ihnen das zu sagen. 

Das ist nur für Seine Propheten. Und das tat er auch nicht mit jedem Propheten, sondern nur mit einer 

ausgewählten Gruppe von Propheten.  
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Aber was meint er mit einer bestimmten Zeit? Genau jetzt, dieses Mal. Sie werden Folgendes tun:  

  

Aus seiner Predigt: Wir würden Jesus sehen 57-0226 P:21 William Branham sagt uns den Grund, 

warum. Johannes 14:12 für alle ist und für welchen Zweck es ist. "Aber jetzt, wo Er hier ist und mit 

Seiner Kirche in der Gestalt des Geistes arbeitet... Wenn Sein Geist dann mit uns ist, wird Er genau 

so handeln, wie Er gehandelt hat, als Er hier auf Erden war.  

 

Es wird dich dazu bringen, auf die gleiche Weise zu handeln, weil es nicht mehr dein Geist ist; es ist 

Sein Geist in dir, Christi Geist in dir. "Die Dinge, die Ich tue... Wer an Mich glaubt (St. Johannes 

14:12), die Werke, die Ich tue, sollt auch ihr tun."  

 

[Wenn also die Braut heute nicht die Werke Christi tut, dann würde ich sagen, dass Christus nicht in 

der Braut ist. Mit anderen Worten, nicht in der Braut, die ihr Braut nennt, sondern Er ist in jemandem. 

Alles klar? Weil jemand die Werke Gottes tut.] 

 

Seht ihr? Wir werden die gleichen Werke tun, die gleichen Gedanken denken, die gleiche Art von 

Leben führen.  

 

[Ist das Leben nicht das Leben der Werke des Heiligen Geistes? Absolut, sicher, es ist die Art und 

Weise, wie du lebst. Das ist Gott, der in dir lebt, um zu wollen und zu tun. Seht ihr? Das ist Er, der es 

tut. Es ist nicht du, es ist Er. Deshalb wiest ihr, dass ich nicht verstehen kann, wie Menschen denken 

können: "Nun, ich bin so ein guter Christ." Nein, bist du nicht. Eure Gerechtigkeit sind schmutzige 

Lumpen. Und ich möchte damit nicht grafisch werden, aber es ist so.] 

 

Wenn der Geist Gottes in dir ist, es lässt dich wie Christus leben, wie Christus. Dann werdet ihr zu 

einem geschriebenen Brief, der von allen Menschen gelesen wird, Christus in euch, der Sein Licht 

aus euch heraus reflektiert, so wie Gott in Christus war, der die Welt mit Sich Selbst versöhnte und 

Gott aus Seinem Eigenen Leib reflektierte. Kein Mensch hat Gott je gesehen, sondern der Eingeborene 

des Vaters hat Ihn verkündigt. Gott war in Christus. Und was die Haltung Christi war, war die Haltung 

Gottes, denn die beiden wirken zusammen, der Geist und das Fleisch sind miteinander vereint.  

 

Seht ihr, Sein Leben in dir ist Seine wahre Natur. Wenn Seine Natur dein Leben lebt, dann wirst du 

das tun, was Er getan hat. Daran führt kein Weg vorbei.  

  

1963-0728 Christus ist das Mysterium (86-1) Und dann bewegt sich das Wort vom Haupt in den 

Leib hinab. Was ist es? Das gleiche Wort. Nichts kann hinzugefügt oder von Es weggenommen werden. 

So bewegt sich dasselbe Wort vom Haupt, als der Tag näher rückt, hinunter in den Leib, hinunter in 

den Leib und rechtfertigt, dass sie Eins sind. Sie sind Mann und Frau. Sie sind Fleisch von Seinem 

Fleisch, Wort Seines Wortes, Leben Seines Lebens, Geist Seines Geistes. [Ich füge hinzu, und es fügt 

auch nicht hinzu, sondern: Natur seiner Natur. Geist seines Geistes. Seht ihr? Das ist es, was Natur 

bedeutet: Geist.] Seht ihr? Amen. Woher weißt du das? Trägt den gleichen Bericht, die gleiche 

Frucht, das gleiche Wort (Seht ihr?), offenbart Christus: dasselbe Leben, derselbe Gott, derselbe 

Geist, dasselbe Wort, dasselbe Buch (Amen!), dieselben Zeichen: "Dinge was Ich tue, das werdet 

auch ihr tun ." Oh Halleluja. Mei...  

 

[Wenn du also lebst wie Er, redest wie Er, denkst wie Er, tust du die Werke Christi. Ihr müsst keine 

großartige Wunder vollbringen. Weißt du, die Leute denken, dass es sie tun müssen: "Oh, ich muss 
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Stürme stoppen" und all diese Sachen. Und Sie müssen es nicht tun. Lebe einfach wie Er, rede wie Er, 

handle wie Er. Und weißt du was? Die Werke werden folgen.] 

 

Christus ist das Mysterium - 63-0728-138 "Sie sagten: "Wir haben den Heiligen Geist empfangen, 

als wir gläubig wurden." Die Bibel sagt: "Hast du den Heiligen Geist empfangen, seit du geglaubt 

hast?" Das ist der Unterschied. Seht ihr? Das ist richtig. Seht ihr? Und sie sagen: "Wir sind die 

katholische Kirche. Wir haben früh angefangen; wir haben dieses getan." Die Methodisten sagen: 

"Wir stützen uns auf die Bibel." Jesus sagte: "Diese Zeichen werden denen folgen, die glauben." Nun, 

wo ist es dann? Uh-huh, seht ihr, richtig. "Die Werke, die Ich tue, sollt auch ihr tun", jedes Geschöpf, 

jeder Mensch, der an Ihn glaubt. Nun, wo ist es dann? Das sind Seine Worte. "Himmel und Erden 

werden vergehen, aber Mein Wort wird niemals vergehen." Nun, wo ist es dann? Seht ihr? Oh, es 

zeigt sich nur... Was ist es? Es ist ein hybrider Zustand.  

 

Seht ihr, wenn er sagt: "Wo ist es dann?" Wir fangen an, in deinem Leben zu suchen, und du siehst, 

schau, ich hätte einen Unfall gehabt, aber Gott hat mich gerettet. Ich hätte das getan, aber Gott hat das 

getan. Ich ging ins Einkaufszentrum und Gott sprach zu mir und sagte: Warum gehst du nicht dorthin? 

Ich bin dort hingegangen und es gab einen tollen Verkauf. Richtig? Jetzt sagst du, nun, das ist nicht 

Gott. Ja, es ist es. Ja, es ist es. Bruder Branham öffnete seine Tür, und drei kleine Blätter wirbelten 

herum. Und er schaute sich das an, nahm seinen Hut ab und behandelte es richtig. Er nahm es mit 

Respekt und sagte: Das mag Gott sein, in Ordnung, oder: Das ist Gott. Du musst anfangen, so zu 

schauen, wie Gott schaut. 

 

Beachte noch einmal, dass er "jeder Mensch" sagt, und nachdem er Johannes 14:12 erwähnt hat, stellt 

er dann die Frage: "Wo ist es dann?". Es soll in der Kirche sein, also "wo ist es dann? "Deshalb sollte 

es in der Kirche sein, also wo ist es dann, und was hat es daran gehindert, sich offen zu manifestieren, 

wie Er es sehen wollte.  

 

[Deshalb sage ich, dass Sie ein Protokoll führen sollten. Ehrlich gesagt, sollten Sie ein Tagebuch 

führen. Und wenn Gott in deinem Leben für dich handelt, solltest du es aufschreiben. Und du wärst 

überrascht, wie oft Gott in deinem eigenen Leben eingegriffen hat, und Er hat Dinge für dich getan, 

und du warst einfach dabei. Wie das alte Sprichwort weißt du: Die Fußabdrücke im Sand der Zeit. Die 

Person ging Hand in Hand mit Jesus, und sie sagten, aber in den schweren Zeiten gab es nur einen Satz 

Fußabdrücke. Er sagte: Warum ist das so? Er sagte, weil Ich es war, der dich trug. Alles klar.] 

  

Und schließlich sagte er in seiner Predigt: "Fragen und Antworten", 172, 88b. Bruder Branham, 

kann irgendjemand die Werke Christi tun, wenn er nicht Christus ist? Das ist es, was es ist: "Es sei 

denn, er wäre Christus? "Sicher. Nehmen wir den heiligen Johannes, nur eine Minute.  

 

Heiliger Johannes das 14. Kapitel, und ich möchte, dass du dir das jetzt anschaust, wenn du es schnell 

verstehen kannst, heiliger Johannes 14:12, glaube ich, dass es ist. Wir werden es schnell richtig 

machen und schauen, was Jesus dazu gesagt hat. "Wahrlich, wahrlich, Ich sage euch: Er", [Und dann 

erklärt er, wer es ist] "wer auch immer es ist", "Wer an Mich glaubt, der wird auch die Werke tun, die 

Ich tue." Irgendein (any) Mensch, der Mensch selbst kann nicht Christus sein, aber die Werke Christi 

werden jedem Gläubigen folgen. Seht ihr? Er wird die Werke Christi in irgendeinen (any) Menschen 

tun. "Wer an Mich glaubt, der wird die Werke tun, die Ich tue." Nicht: "Ich werde tun", "Er wird tun, 

er wird", nicht "Ich". "Er aber glaubt an Mich und hat seinen Glauben an Mich bekannt und ist für 

sich selbst ausgestorben, [Das ist der Schlüssel genau dort.]  und Mein Geist wohnt in ihm, und er 
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wird ein Teil von Mir." Nun, das macht ihn nicht zu Christus. Es macht ihn zu einem Teil Christi mit 

dem Rest der Kirche. Alles klar. Er ist nicht Christus, denn das wäre Antichrist. Er würde von Christus 

wegnehmen. Aber er kann, die Werke Christi tun, jeder Gläubige. Alles klar.  

 

[Nun, wenn du glaubst, dass Gott die Werke Christi nur in Bruder Branham tun kann. Dann sagst du, 

du hast nicht den Heiligen Geist, du hast nicht die Natur Christi, du hast nicht das Leben Christi. Du 

sagst nicht, was Er sagt. Du denkst nicht wie Seine Gedanken. Seht ihr, das ist es, was du sagst, dass 

Sein Leben nur in einer Person sein kann, und das ist William Branham. Es ist einfach so dumm. Ich 

meine, ich kann nicht verstehen, wie dumm das ist. 

 

Nun, "er" ist ein Personalpronomen und bedeutet Einzel. Nun, hör einfach zu. Wenn du das Wort "er" 

sagst, sprichst du von einem Volk.  

 

Manchmal kann es eine Person sein, aber manchmal kann es eine Gruppe von Menschen sein. Und du 

sagst einfach, er, wie von den Vereinigten Staaten. Sie, es ist eine Person, aber es können auch viele 

Menschen sein, viele Sprachen, viele, weißt du, die zusammenkommen, wie wenn man von der 

katholischen Kirche spricht, Sie ist die Hure. Sie ist die Hure oder eine Frau. Seht ihr, wenn ihr von 

der Kirche sprecht, seht ihr. Ach ja, Personalpronomen.] 

 

Beachten Sie, dass er auf verschiedene Weise sagt, dass sich das "er" in Johannes 14:12 auf (1), wer 

auch immer es ist, und in (2) jedem (any) Menschen und in (3) jedem Gläubigen und wiederum in 

(4) jedem Menschen und in (5) jedem Gläubigen usw. bezieht. Dies ist nun die Erklärung für die Frage 

zu Johannes 14:12, die ein gerechtfertigter Prophet Gottes gab.  

 

Und aus seiner Predigt, 63-1112 - Herr, wir würden Jesus sehen P:38 Bruder Branham sagte: "Nun, 

nach der Schrift sollen wir "geschriebene Briefe" von Ihm sein. Die Bibel sagt, dass wir "geschriebene 

Briefe" sind. Und wenn wir heute Abend hungern und dürsten würden, den Herrn Jesus Christus zu 

sehen, sollten wir als christliche Gläubige Sein Leben reflektieren, so sehr, bis es Sein ganzer 

Stellvertreter wäre. Das sollten wir sein. Jeder Christ sollte das Leben Jesu Christi repräsentieren 

und widerspiegeln. Glaubst du das? Und ich glaube, dass jeder Christ das Leben Christi 

widerspiegeln sollte. Er sagte in St. Johannes 14:12: "Wer an Mich glaubt, der wird auch die Werke 

tun, die Ich tue." Und dann wissen wir, dass das wahr ist, dass wir seine Repräsentanten sind. Und 

wenn wir behaupten, dass Christus in uns lebt, und wenn Christus in uns lebt, dann sollten wir so 

handeln, wie Christus es getan hat. Wir sollten Sein Leben reflektieren."  

 

[Man kann also kein Christ sein und sagen: "Er" gehört nur William Branham.] 

 

Frage Nr. 6: Der Aufgang der Sonne 65-0418M P:41 Als Christus der erste Eine war, der von allen 

Propheten usw. auferweckt wurde (obwohl an vielen Stellen getippt, war Er der Erst-Früchte derer, 

die schliefen), im Kommen der Braut Christi, die aus der Kirche kommt, in den letzten Tagen wieder 

eine Garbe geschwenkt werden. Oh, mei. Das Schwenken der Garbe, was war die Garbe? Der erste, 

der reif wurde, der erste, der bewies, dass es ein Weizen war, der bewies, dass es eine Garbe war. 

Halleluja. Ich bin sicher, Sie sehen, wovon ich spreche. Es wurde über das Volk gewunken, und das 

erste Mal, dass es für das Brautzeitalter, für eine Auferstehung aus finsterem Konfessionalismus, 

hervorkommen wird, wird eine Botschaft sein, dass die volle Reife des Wortes in Seiner vollen Kraft 
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wieder zurückgekehrt ist und über das Volk geschwenkt werden durch die gleichen Zeichen und 

Wunder, die Er damals tat. [Wovon sprach er? Sich. Christus in ihm?] 

 

Frage 6: Betrifft dies einen Menschen oder diejenigen, die in den letzten Tagen die Reife erlangen 

werden?  

 

Wenn ich hingehe und eine Wellengarbe aus meinem Land nehme, wenn sie es nehmen und es auf den 

Wasserstand prüfen. Wenn es 85 % oder mehr ist, ernten sie den Rest der Ernte. Der Rest der Ernte ist 

keine Wellengarbe. Es gibt nur die eine, die Wellengarbe ist.] 

 

Antwort Nr. 6: Ja, es ist William Branham, das Alpha-Ministerium und das Omega-Ministerium 

werden dasselbe sein.  

 

Fragen & Antworten über den Heiligen Geist COD 59-1219 P:29 ... Nun näherte sich der Tag des 

Pfingstfestes, von der Reinigung des Heiligtums, der Tötung des Pascallammes bis zum Kommen des 

Pfingsten, das die Erstlingsfrucht der Ernte war, das Jubeljahr, das Pfingstjubiläum. Und auf den 

Gebäuden... Jetzt war ich in den Ländern. Die orientalischen Länder hatten selten eine Treppe im 

Inneren. Die Treppe war draußen. Außerhalb des Tempels, so wird uns gesagt, gab es eine Treppe, 

die zu einem kleinen Raum hinaufführte: ging hinauf und hinauf und hinauf, bis du zu einem kleinen 

Raum dort oben kommst, wie ein Vorratsraum oben im Tempel, eine Art kleiner Raum, ein oberer 

Raum.  

  

Frage Nr. 7: Bedeutet das, dass das Winken der Erstlingsfrüchte, die die lebendigen Heiligen sein 

werden, im Zelt geschehen wird?  

  

Antwort Nr. 7: Nicht unbedingt, ich würde nicht so weit gehen, die Braut zu sagen, es sei denn, Sie 

schließen den Ein-Mann-Dienst von William Branham mit ein. Nun ist die Wellengarbe definitiv 

Christus, denn Gott ändert sich nicht. Daher war es in dieser Stunde Christus in William Branham, war 

die Wellengarbe. Er war derjenige, der vor der Auferstehung einen Dienst hatte. Er wird einen Dienst 

nach der Auferstehung haben. Aber er benutzt immer einen Mann, einen Mann. 

 

Jetzt haben wir Fragen aus Südamerika  

  

Frage Nr. 1. Wenn Bruder Branham sagt: "Mein Dienst ist es, Ihn zu verkünden, und dass  

Er ist hier", ist es richtig zu sagen: "Vater unser, der du bist im Himmel", wenn Bruder Branham darauf 

hinweist, dass Er hier ist?"  

  

Antwort Nr. 1: Wir sind nicht katholisch, wir sprechen keine Gebete, wir beten.  

  

Der Sonderling (The Oddball) 64-0614E P:45 Wir sprechen keine Gebete, wir beten. Sie sagte: 

"Wir sind nicht mehr katholisch." Sie sagte: "Wir glauben, wie du glaubst. Wir möchten, dass du uns 

alle nimmst und uns so taufst, wie du taufst. Wir wollen den Heiligen Geist."  

  

Also, ich denke, das fasst es ungefähr zusammen, wir sagen keine Gebete, wir beten. 

Mit anderen Worten, wir sagen nicht: Vater unser im Himmel, geheiligt werde dein Name, dein Reich 

komme. Wir sagen: Gott, ich weiß, dass du mein Vater bist. Es ist mir egal, wo Du bist, aber ich weiß, 

dass Du hier bist. Und ich weiß, dass Du mir zuhörst. Und so komme ich im Namen Jesu, Deines 
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erstgeborenen Sohnes. Seht ihr, das ist wie ihr betet. Du betest keine Gebete. Jesus hat uns gesagt, wie 

wir beten sollen. Er hat nicht gesagt, dass wir ein Gebet mit dem Titel "Vater Unser" haben sollen. 

Weißt du, Er hat das anerkannt. 

 

Frage Nr. 2: Bruder Lee Vayle sagte, er habe einmal gedacht, Alpha sei eine Parallele zu Omega. 

Aber er sagte: Jetzt denke ich, dass Alpha gleich wie Omega ist. Meine Frage ist: So wie Jesus nach 

Seiner Auferstehung vierzig Tage damit verbrachte, über das Reich Gottes zu predigen und Wunder 

zu wirken, wird Bruder Branham auch zur Zeit des Endes auferstehen und derjenige sein, der in dieser 

Zeit dasselbe tut?  

 

Antwort Nr. 2: Es war Bruder Branham, der sagte in: Das Meisterwerk 64-0705 P:99 Das Alpha und 

Omega ist dasselbe. Er sagte: "Ich bin das Alfa und Omega. Er sagt nie etwas dazwischen: "Ich bin 

das Alpha und das Omega, der Erste und der Letzte." Das wars. Der erste Dienst und der letzte 

Dienst sind dasselbe. Die Erste  

Botschaft und die zweite, die letzte Botschaft ist dasselbe Ding." Ich war in der Alpha; Ich bin in 

Omega."  

  

Nun, wer war der Prophet der Stunde? Erraten Sie, was? Es ist der Herr Jesus Christus. Aber Er wirkt 

durch einen Menschen. Er arbeitet durch einen Mann. 

 

Nun, was ist in der Alpha passiert? Jesus hatte einen Dienst vor der Auferstehung und einen Dienst 

nach der Auferstehung. So muss auch dieser Dienst derselbe sein, ein Dienst vor und ein Dienst nach 

der Auferstehung, sonst wäre es nicht derselbe.  

 

Frage Nr. 3: Ist das Tier, das aus dem Meer aufsteigt, Rom, oder ist es der Papst von Rom? Ist das 

Tier, das sich von der Erde erhebt, die Vereinigten Staaten, oder ist es das Oberhaupt des 

Ökumenischen Rates der Kirchen?  

 

Antwort Nr. 3: Darauf werde ich nächste Woche eingehen, wenn wir unsere Miniserie über den 

Ökumenischen Rat der Kirchen beginnen. 

  

Das Tier, das sich aus dem Meer erhebt, ist Rom. Es heißt, es sei eine Stadt, die auf sieben Hügeln 

liegt. Aber es ist der Vatikan, der in Rom ist, also ist in der Stadt eine Stadt. Es ist ein Stadtstaat, der 

sich in Rom befindet. Sie heißt die Roman-katholische Kirche, nicht die katholische Kirche des 

Vatikans. Es heißt Die Roman-katholische Kirche. 

 

Das Tier, das sich aus der Erde erhebt, sind die Vereinigten Staaten. Aber das Bild des Tieres erhält 

durch sie die Macht, zu herrschen. Sie sehen also, die Vereinigten Staaten sind das Tier, das sich 

erhebt, aber sie geben dem ÖRK, dem Ökumenischen Rat der Kirchen, Macht. 

 

Frage Nr. 4: Sind das Tier und der falsche Prophet gemäß Offenbarung 19:20 und Offenbarung 

20:10 dieselbe Person oder sind sie zwei verschiedene Menschen?  

  

Antwort Nr. 4: Ich denke, es ist am besten, dies mit einigen Zitaten zu beantworten. Es gibt viele, also 

werde ich Ihnen nur ein paar geben, um Zeit zu sparen. Im Grunde ist der Antichrist Satan, in ein 
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Mensch. Und wenn er gekrönt wird und den Pakt mit dem Menschen bricht, wird derselbe Satan in 

einem Menschen zum Tier.  

  

Das Vierte Siegel 63-0321 P:73 Nun erfahren wir hier, dass dieser Satan, nachdem er aus dem 

Himmel geworfen wurde, sich selbst in dem Tier inkarniert, und jetzt ist er ein Tier. Antichrist, 

falscher Prophet und jetzt Tier und dem Namen Tod mit gegeben, und die Hölle folgt ihm: völlig 

Satan auf seinem Thron... Oh, mei. Auf der Erde ist er Satans Repräsentant auf der Erde; dass er 

jetzt das Haupt der Königreiche der Welt ist, genau die gleichen Königreiche, die er dem Herrn Jesus 

in Matthäus 4 angeboten hat, Satan wird jetzt ein vollwertiger König. Nun, das passiert später. Er 

ist jetzt ein falscher Prophet.  

 

[Warum ist er ein falscher Prophet? Erraten Sie, was? Warum ist er ein falscher Prophet? Nun, er ist 

religiös, richtig? Er war ein falscher Prophet, denn was er sagt, sind Lügen. Es gibt keine Dreieinigkeit 

(Trinity). Es gibt keine Marienverehrung. Er lehrt Lügen.]  

 

Er wird nach einer Weile zum Tier werden, wenn er dort seinen Bund mit den Juden bricht.  

[Wir werden es also nicht sehen, weil es mitten in der Trübsal ist.] 

 

Das Vierte Siegel 63-0321 P:68 Nun seht ihr, er wurde aus der Erde geworfen und wird inkarniert. 

Wenn der Antichrist Geist in einem Menschen inkarniert, verwandelt sich dieser Mensch von einer 

Sache zur anderen, von einem Antichrist Geist zu einem falschen Propheten, und dann kommt das 

Tier in ihn hinein. Genauso, wie die Kirche wächst.  

 

Sie haben also Parallelen, den Heiligen Geist durch die Kirchen, durch Rechtfertigung, durch 

Heiligung. Derselbe Heilige Geist durch die Taufe. Und der Heilige Geist, derselbe Heilige Geist, 

inkarniert nun die Braut in der Endzeit.  

 

Er macht dasselbe Ding, der erste Reiter ist weiß. Es sieht religiös aus, aber es ist eine gotteslästerliche 

Doktrin namens Nikolaiten, Mann über Menschen. Zweitens wird er dann zu einem roten Pferd. 

Drittens wird er zu einem schwarzen Pferd, das der Tod ist. Und schließlich inkarniert er und wird zu 

einer Bestie (Tier). OK, ihr habt also den falschen Propheten, ihr habt den Antichristen, er wird ein 

falscher Prophet und er wird zu einem Tier. Es ist also die ganze Zeit derselbe Satan, und auch der 

ganze Weg derselbe Gott.] 

 

Seine Kirche wurde vom Antichrist zum falschen Propheten und im großen kommenden Zeitalter 

zu dem Tier, das auferstehen wird, also kommt die Kirche auf den gleichen Weg, durch 

Rechtfertigung, Heiligung und die Taufe des Heiligen Geistes, wie Christus im Volk ist, nur genau. 

Und er hat da drüben das Anti-Typus davon, den (Seht ihr?), den Typus davon, eher. Da ist er einfach 

genau. Das ist er: der aus dem Himmel geworfen war.  

  

Das Vierte Siegel 63-0321 P:64 Nun also erfahren wir sein Mysterium hier in seiner Kirche und in 

seinem Staat. Die vierte Stufe seines Dienstes wird er das Tier genannt. Zuerst wird er der Antichrist 

genannt (Seht ihr?), dann wird er falscher Prophet genannt und er wird das Tier genannt. Jetzt 

finden wir ihn hier, wie er als das Tier bezeichnet wird. Nun, ich möchte, dass du bemerkst, dass es 

nach dem vierten Pferd ist, und bei diesem vierten Pferd, wenn du es bemerken wirst, alle... Der erste 

war weiß, und dann der nächste war rot, und der nächste war schwarz, und der vierte...  

Alle diese anderen drei waren darin vertreten, denn blass, ist rot und weiß und so miteinander 

vermischt. Seht ihr? Er... Es ist alles in diesem einen Pferd vermischt. Seht ihr? Und da wurde er 

vier, oder eigentlich die drei in einem, und es war alles in dieser einen Sache vermischt.  
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Der Antichrist ist also die katholische Kirche. Es war die ganze Zeit über die katholische Kirche. Und 

wer führt die katholische Kirche? Der falsche Prophet führt die katholische Kirche, und er ist 

Antichrist, seht ihr, und er wird das Tier werden. Alles klar. 

 

Mit Gott sind wir alle zu einem Geist hinein getauft. Das Gleiche gilt für Satan. 

Sie sind alle in einen Geist getauft. Es ist alles ein Geist. Ihr habt also zwei Geister in dieser Welt, Gott 

und Satan. Erraten Sie, was? Wer führt Sie und wer führt die anderen. Das ist der Grund, warum sie 

so böse sind. Deshalb gibt es Kriege und Kriegsgerüchte, und deshalb gibt es Kindesentführungen, 

Kinderopfer und alles andere. Wissen Sie, das ist nur eine falsche Anbetung des Molochs. 

 

Frage Nr. 5: Wenn das Tier und der falsche Prophet aus Offenbarung 19:20 zwei verschiedene 

Personen sind (ich habe gerade erklärt, dass es eine Person ist, Satan durch und durch, der den 

letzten Papst inkarniert) nach der Entrückung und während der Großen Trübsal, ist das Tier (Satans 

Superman, Satan inkarniert) den letzten Papst von Rom und der falsche Prophet der Leiter des 

Ökumenischen Rates der Kirchen? Oder ist es das Gegenteil, das Tier ist der Vorsitzende des 

Ökumenischen Rates der Kirchen und der falsche Prophet ist der Papst von Rom?  

 

[Alles, was Sie tun müssen, ist, das vierte Siegel zu lesen, und Sie haben Ihre Antworten.] 

 

Antwort Nr. 5: Satan inkarniert den letzten Papst. Wir sehen Gott den ganzen Weg hindurch und die 

4 Reiter auf den vier farbigen Pferden sind derselbe Reiter auf verschiedenen Manifestationen, also 

beobachten wir Satan den ganzen Weg von Anfang an, den Geist, dann den Doktrin, die Manifestation 

in der katholischen Kirche, bis er schließlich im letzten Papst inkarniert ist. Er ist gekrönt und Satans 

Eden ist jetzt in voller Manifestation. Und Gott zerstört alles. 

 

Lass uns Beten.  

Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, dass wir diese Zeit nicht sehen werden, aber wir sehen es, weil 

wir den Samen davon sehen, aber wir werden die Manifestation dieser einen Sache nicht sehen. Aber 

das ist auch keines der Anzeichen für die Parousia. Also denken wir nicht einmal darüber nach, weil 

die Parousia für uns ist, weil wir in dieser Gegenwart sind.  

Also, Vater, wir danken dir einfach für diese Dinge und wir wissen, dass es Dinge für die Juden gibt 

und für Menschen, die durch Trübsal gehen. Ich interessiere mich nicht dafür, was Du für sie hast, weil 

es nichts für mich ist. Mich interessiert nur, was Du für mich hast. Und das ist es, was Du für deine 

Braut hast.  

Also, Herr, wir danken Dir einfach für diese Dinge und bitten Dich, es zu segnen. Im Namen Jesu 

Beten wir. Amen. 

 

 
 

 


